

C'est avec une grande tristesse que j'apprends le décès de Charles Renard.

Charles Renard fut un remarquable, un exceptionnel adjoint aux finances de notre ville d'Orléans durant 12 ans.

Pour lui, la rigueur dans la gestion de l'argent public était une règle absolue. Il n'oubliait jamais et rappelait toujours que cette rigueur était une obligation et un impératif à l'égard de nos concitoyens. Tous ceux qui les ont entendus se souviennent de ses brillantes interventions au conseil municipal, étayées par des chiffres et des tableaux. Tous ses collègues adjoints se souviennent des « soutenances budgétaires » au cours desquelles ils devaient justifier chaque dépense.

Si Charles Renard était rigoureux quant aux chiffres, c'était toujours au service d'un profond humanisme. Son amitié était fidèle et vraie. Elle excluait toute forme de démagogie. Il en était d'autant plus respecté.

Charles Renard était ancien élève d'École Nationale d'Administration. Il était officier de la Légion d'Honneur et chevalier de l'Ordre National du Mérite. Il avait été membre du cabinet de Pierre Bérégovoy, ministre des Finances. Membre de la Cour des Comptes, il y était devenu président de chambre. Il faisait autorité en matière de finances publiques. C'est dire que ce fut une chance pour la ville d'Orléans qu'il ait accepté d'être adjoint aux finances tout en restant président de chambre – et cela au prix d'un travail inlassable : s'il comptait les dépenses... il ne comptait pas ses heures de travail.

Je lui exprime aujourd'hui toute ma profonde reconnaissance et je dis toute mon amitié à Sylvie et à ses enfants, Bérénice et Jean-Baptiste.

Jean-Pierre Sueur